

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

<i>À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé</i>	Date 22.09.2022	Heure 19h38	Numéro 22.361	Département(s) DESC
	Annule et remplace			

Auteur(s) : Groupe socialiste

Titre : Manifestation contre la Journée des banquiers : la réponse policière était-elle proportionnée ?

Contenu :

Lors de la Journée des banquiers qui s'est déroulée le 15 septembre dernier à Neuchâtel, il semblerait que la contre-manifestation à laquelle ont pris part une cinquantaine de personnes ait été durement réprimée, la police ayant apparemment fait usage de spray au poivre, de coups de matraque et procédé à une arrestation sans sommation. Le Conseil d'État peut-il confirmer ces faits et nous expliquer pourquoi, le cas échéant, une telle violence à l'encontre de manifestants était-elle nécessaire ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur ou premier signataire :

Hugo Clémence

Autres signataires (prénom, nom) :

Autres signataires suite (prénom, nom) :

Autres signataires suite (prénom, nom) :